

Ibagué, 16 de marzo de 2025

Comunicado de prensa 367

IBAL reparó daño en la red matriz de La Cima y normaliza el servicio en la comuna Ocho

El equipo IBALContigo continúa supervisando la compensación del sistema para garantizar el suministro de agua en todos los sectores afectados.

Tras el daño presentado en la red matriz de distribución del acueducto en el barrio La Cima, el IBAL informa que la situación fue atendida de manera oportuna por las cuadrillas IBALContigo, permitiendo la recuperación progresiva del servicio.

Carlos Medina, líder de Acueducto del IBAL, explicó que la tubería afectada de 6 pulgadas ya fue reparada, pero aún se registran bajas presiones en algunos sectores cercanos mientras la red se estabiliza.

"La emergencia fue resuelta en La Cima, sin embargo, en barrios como Barlovento, Nuevo Combeima, Cima 1 y La Esmeralda persisten algunas intermitencias en el suministro, debido al proceso de compensación de la red", indicó Medina.

Las cuadrillas del IBAL continúan en la zona monitoreando el sistema para garantizar el adecuado restablecimiento del suministro en toda la comuna Ocho.